

## Prise de Commandement de la Base Aérienne 942 « Capitaine Jean ROBERT » de LYON MONT VERDUN

Notre association a été invitée dans le cadre des relations inter associatives, par le responsable de la Région Rhône de l'ANSORAA, Monsieur Jean CIMIERE, adhérent également de l'A.A.E.S.O.R, à la prise de commandement de la Base Aérienne 942 par le Colonel Jérôme RABIER, le 08 Septembre 2010, successeur du Colonel Jean-Pierre MOULARD qui quitte son commandement après deux ans à la tête de la B.A 942. Cette cérémonie était présidée par le Général de corps Aérien Gilles DESCLAUX, commandant la Défense aérienne et les Opérations aériennes et en présence de nombreux invités civils et militaires.

24 Porte-drapeaux des associations militaires honoraient particulièrement par leur présence cet événement. Le drapeau de l'A.A.E.S.O.R était porté dignement par le responsable de la Région Rhône-Alpes André CHEVENEMENT.

Lors de cette cérémonie le Général de Corps Aérien Gilles DESCLAUX a procédé à une remise de décorations.

Le passage de 2 Mirage 2000 D de la Base de Nancy annonça le défilé du personnel de la Base qui a clôturé brillamment cette prise d'armes au son de la musique des Forces aériennes de BORDEAUX.



Jean-Claude DALLOZ